



## Karls-Gymnasium Stuttgart

Stuttgart, im November 2018

Liebe Schülerinnen und Schüler des Karls-Gymnasiums,  
liebe Eltern,  
liebe Kolleginnen und Kollegen,  
liebe Ehemalige,

ganz herzlich laden wir Sie ein zum diesjährigen Weihnachtskonzert am

**Montag, den 17. Dezember 2018, 19.30 Uhr in der Stuttgarter Leonhardskirche.**

Sicher freuen Sie sich schon sehr auf die kommende Adventszeit. Lassen Sie sich doch einen Abend mit unserem diesjährigen Weihnachtskonzert versüßen! Viele engagierte, musikalische Schüler, Lehrer, Eltern sowie Ehemalige und Freunde des Karls-Gymnasiums werden dort für Sie singen und musizieren: Adventliches und Weihnachtliches, Besinnliches und Beschwingtes.

Von den Kindern des frisch verjüngten Unterstufenchores werden Sie mit traditionellen Weihnachtsliedern in überraschenden, klangschönen Arrangements beschenkt.

Der Chor der Mittel- und Oberstufe wird zusammen mit dem Abendchor verschiedene Chöre aus dem ‚Messiah‘ von Georg Friedrich Händel zum Besten geben. Mit dem kompletten ersten Teil des ‚Messiah‘ können Sie ihn dann am 10. Januar 2019 in der Markuskirche erleben.

Nach Torelli im letzten Jahr möchte das Oberstufenorchester Sie nun mit Corellis beliebtem Concerto „Fatto per la notte di natale“ und einem Tango zum gleichen Anlass erfreuen.

Das Unterstufenorchester freut sich über regen Zuwachs aus den neuen fünften Klassen. Für das Weihnachtskonzert erarbeitet sich das Ensemble derzeit die fröhliche „Musikalische Schlittenfahrt“ von Leopold Mozart.

Schwungvolle Arrangements aus dem Rock- und Swing-Bereich hat die Big Band für Sie im Gepäck. Sie können sich also mit uns auf einen abwechslungsreichen Abend freuen!

Der Eintritt ist frei. Für Spenden sind wir sehr dankbar, sie kommen der musikalischen Arbeit am KG zugute.

Herzliche Grüße

D. Osan E. Gantner

F. F. F. J. H. H. H. A. A. A.